

of Agriculture for expansion of the island's poultry industry. Canada also financed 14 diesel locomotives for the government railway, along with spare parts and training for 12 technicians. Disbursements for the year totalled about \$11 million, including \$2 million for food aid (wheat flour) and the same amount for industrial commodities (woodpulp, newsprint and tire cord).

Thailand

Canadian assistance to Thailand began in 1960 and has been mainly in the fields of education and manpower development. In 1974-75, disbursements were about \$400,000 and the emphasis was on natural resources development, especially in the northern and northeastern regions. The two major projects under way were the Northern Natural Resources Survey and the National Inland Fisheries Institute. CIDA scholarships were also provided for ten students.

Sri Lanka

En 1974-1975, plusieurs projets de développement dans les domaines des ressources forestières, du secteur agricole et des transports étaient en cours de réalisation à Sri Lanka. Des experts-conseils canadiens aident la Société nationale des forêts dans un projet d'exploitation forestière mécanisée dans la forêt de Sinharajah. A Embilipitiya, d'autres experts-conseils aident à mettre sur pied une usine de pâte et papier pour laquelle la moitié des travaux de génie civil sont achevés. La Fondation canadienne contre la faim a réalisé une étude de faisabilité sur la transformation en poudre de lait du soya cultivé localement afin d'augmenter les aliments nutritifs pour les mères et les enfants; on prévoit que ce projet bilatéral, l'un des premiers pour lesquels une organisation non gouvernementale remplit le rôle d'expert-conseil, mènera à la construction d'une usine. Le Canada fournit au ministère de l'Agriculture du pays des incubateurs et des couveuses artificielles pour l'expansion de l'industrie de la volaille. Le Canada a également financé l'achat de 14 locomotives diesel et de pièces de rechange ainsi que la formation de 12 techniciens dans le cadre de l'amélioration du réseau ferroviaire national. Les décaissements pour l'année se sont élevés à environ \$11 millions, dont \$2 millions ont été consacrés à l'aide alimentaire (farine de blé) et un montant équivalent à la livraison de produits industriels de base (pâte de bois, papier journal et câble pour pneus).

Thaïlande

L'aide canadienne à la Thaïlande, qui remonte à 1960, a été concentrée surtout dans les domaines de l'éducation et du perfectionnement de la main-d'oeuvre. En 1974-1975, le Canada a déboursé en faveur de la Thaïlande environ \$400 000 dont la majeure partie a été affectée au développement des ressources naturelles, particulièrement dans les régions du nord et du nord-est. Les deux principaux projets étaient celui de l'évaluation des ressources naturelles du Nord thaïlandais et celui de l'Institut national de la pêche intérieure. Dix étudiants ont en outre reçu des bourses d'étude de l'ACDI.